

Herren Bezirksklasse B Gruppe 3 West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord)

TTC Mailach : TTC Höchststadt/Aisch
Dienstag, 25.04.2023, 20:05 Uhr

TTC Höchststadt/Aisch baut Siegesserie aus

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Auswärtserfolg des TTC Höchststadt/Aisch im Spiel der Herren Bezirksklasse B Gruppe 3 West (Bayerischer TTV - Mittelfranken-Nord) beim TTC Mailach umschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass beide Mannschaften das Spiel am Dienstagabend mit Ersatzspielern bestritten. Das Satzverhältnis von 26:13 zeigt beim deutlichen 8:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Jung und Lukaszewicz, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Gräbner / Hornischer überzeugten im Doppel gegen Harrer / Häde, das sie ohne Satzverlust siegreich gestalteten und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnten. Da gab es nichts zu rütteln. Lange dagegenhalten konnten Kropf / Schwandner beim 2:3 gegen Jung / Lukaszewicz. Das Spiel verloren Kropf / Schwandner dennoch im 5. Satz. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Wilfried Gräbner und Matthias Harrer entschieden, das Wilfried Gräbner letztendlich gewann. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Patrick Jung war für Jürgen Hornischer schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Ein Satz reichte nicht, weshalb Jan Kropf die Partie gegen Leo Lukaszewicz, letztendlich nicht überraschend mit 1:3 verlor. Hin und her schaukelte die Begegnung zwischen Thomas Schwandner und Steve Häde, bevor das 2:3 feststand. Das war nichts für schwache Nerven. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Ohne Satzgewinn für Wilfried Gräbner verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Patrick Jung. Chancenlos war am Nachbartisch Jürgen Hornischer gegen Matthias Harrer nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Einen langen Atem hatten die Spieler im zweiten Satz, der insgesamt 36 Ballwechsel umfasste. Nach gewonnenem ersten Satz gab im Anschluss Jan Kropf das Spiel gegen Steve Häde noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Mittlerweile stand es damit 2:7. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Thomas Schwandner beim letztendlich klaren 0:3 gegen Leo Lukaszewicz. Da war final wirklich nichts zu holen. Die beiden Teams verließen mit einem 8:2-Erfolg für den TTC Höchststadt/Aisch die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Mailach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 17:15 bei 8 Saison-Siegen, 7 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Höchststadt/Aisch erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 32:0. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Mailach

Doppel: Gräbner / Hornischer 1:0, Kropf / Schwandner 0:1

Einzel: W. Gräbner 1:1, J. Hornischer 0:2, J. Kropf 0:2, T. Schwandner 0:2

TTC Höchststadt/Aisch

Doppel: Harrer / Häde 0:1, Jung / Lukaszewicz 1:0

Einzel: P. Jung 2:0, M. Harrer 1:1, S. Häde 2:0, L. Lukaszewicz 2:0